



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Arif Taşdelen, Inge Aures, Markus Rinderspacher, Ruth Müller, Klaus Adelt, Stefan Schuster SPD**

Drs. 18/5878, 18/7952

Bericht über die Begrünung von Gebäudefassaden und -dächern

Die Staatsregierung soll dem Landtag innerhalb des zweiten Quartals 2020 einen Bericht über den Zustand der Begrünung von Gebäudefassaden und -dächern sowie über die Entsiegelung und naturnahe Gestaltung von Flächen, wie z. B. Innenhöfen, vorlegen.

Dieser Bericht soll insbesondere folgende Punkte umfassen:

- Es wird eine Machbarkeitsstudie vorgelegt, aus der hervorgeht, welche Gebäude für eine Fassaden- bzw. Dachbegrünung oder eine Entsiegelung und Umgestaltung von Flächen, wie z. B. Innenhöfen, infrage kämen. Ebenso wird begründet, bei welchen Gebäuden eine Begrünung bzw. Umgestaltung aus Sicht der Staatsregierung nicht möglich ist. Besonders die Dachbegrünung soll nicht in Konkurrenz, sondern ergänzend zu möglichen Überprüfungen und Planungen der Staatsregierung stehen, Photovoltaikanlagen zu installieren.
- Ebenso wird ein Zeitplan für die Umsetzung der Maßnahmen zur Begrünung und Umgestaltung erstellt.

Die Präsidentin

I.V.

Dr. Wolfgang Heubisch

VI. Vizepräsident